

平成 18 年 11 月 29 日

スカウトのみなさんへ

ざいだんほうじん
財団法人ボーイスカウト日本連盟
きょういくほんぶ
教育本部コミッショナー 伊藤 智是
にっぽんれんめい
いとう さとし

残念なことに、今、みなさんと同じ年頃の人たちに「いじめ」が原因で、自殺をする人、また、そのことを考えている人がいます。

人は生きていくうえで、たくさんの人たちに出会い、いろいろな経験をします。そこには、楽しいことがたくさんあります。でも、時には悲しいことやつらいこともあります。これはきみたちだけでなく、すべての人に共通することです。

ですから、おぼえておいてください。

人間には、一人で解決できないことがあります。特に、人と人との関係の問題は、きみやきみの仲間だけで解決できるものとは限りません。でも、そんな時、助けてくれる人は必ずいます。つらいときには誰かに話ををしてみてください。学校の先生や家族に話せなければ、スカウトの先輩や隊長に相談してみてください。

おぼえておいてください。

きみが手を差し伸べれば、助けてあげられる人がいます。友だち、後輩のスカウトたち、きみの回りに困っている人がいませんか。まず、声をかけてあげてください。話を聞いてあげてください。そして、そのことを近くにいる大人に相談してください。

おぼえておいてください。

人に相談すること、声をかけてあげることは、ちょっとの勇気があればできることを。それは恥ずかしいことではありません。きみたちの「いのち」は、とっても大切なのです。

おぼえておいて欲しいことは、すべてスカウトのちかいとおきて（やくそくとさだめ）の中にあります。どうぞ、このことを忘れずにいてください。